



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/

伊作小ブログでは、学校の様子をさらにたくさんご覧いただけます

児童数 251名 電話 099-296-2021

充実・感謝の二学期

校長 西浩一

金色に輝くイチョウの葉がひらひらと舞い降り、学校前の歩道に黄色の絨毯が敷かれました。落ち葉掃除は伊作小の伝統らしいと話し、全学年の児童が朝早くから掃き掃除に精を出しています。特に一年生が張り切っている姿には心を打たれます。十一月にあった吹上地域市民駅伝競走大会では本校から十三名が出場し、一名が区間賞を受賞、伊作Aが一位になるなど大活躍。子ども会大会では本校六年女子二名が上手に進行し、三名がすばらしい発表を披露。伊作流鎗馬でも五年生と六年生の男子各一名が別当役を見事に務め、またスポーツ少年団等の各大会で優勝するなど学校内だけでなく学校外での活躍も多く見られました。

先日開催された校内持久走大会は残念ながら私は出張のため応援できませんでした。どの子どももゴールを目指し一生懸命走る姿に感動したと聞きました。六年男子が新記録達成、多くの児童が自分の目標を達成でき、これも各自のこれまでの努力の賜です。また、先週は校内人権週間において、人権に関する授業、ありがとうカードの作成、児童会による思いやり標語の募集など一人一人の人権を尊重する学習に励みました。しかし、まだまだ嫌な思いをしている児童もいるので、いじめや不登校が発生しないよう全職員で取り組んでいきます。家庭での協力もお願いいたします。さらに、「自分の考えを持ち、伝え合い高め合う子供の育成」を目指し、研究授業を行うなど、どの学級でも学力向上に励みました。二学期の各自の成果については通知表をご覧ください。

このように各自が全員無事に、様々な分野で活躍し、充実した二学期を送ることができました。保護者をはじめ地域の皆様の御理解と御協力のおかげです。PTA活動でもたいへんお世話になりました。また、暑い日も寒い日も毎日児童の登校を見守ってくださっているスクールガードの皆様にも厚くお礼申し上げます。さて、学校では二学期の教育活動のまとめを行うとともに、来年度の教育課程編成にも取り組んでいます。次期学習指導要領の実施による外国語の三十五時間増加や働き方改革などで、これまでの教育課程と幾分変わることもあり得ますが、このことについてはPTAの会合等でお知らせいたします。

いよいよ冬休みに入ります。学校の決まりだけでなく御家庭でも過ごし方について十分話し合われ、SNS利用によるトラブルや事故等なく健康で、有意義な冬休みになることを祈っています。○年末は大掃除や部屋の整理整頓など手伝いをさせましょう。○子ども会行事や地域行事にも積極的に参加させてください。○今年の各自の目標や夢について家族で出し合ってみましょう。「一年の計は元日にあり」よいお年をお迎えください！

校内持久走大会 温かいご声援、ありがとうございました！

12月1日(金)は、天候にも恵まれ、絶好の持久走大会日和になりました。

吹上浜運動公園陸上競技場の内外周を活用して、低学年は1km、中学年は1.5km、高学年は2kmコースで力走しました。日頃の練習の成果を發揮し、一人一人が精一杯に走り抜き、素晴らしい大会となりました。6年男子に新記録が出ました。



大会は終了しましたが、毎朝走ったり、縄跳びをしたりと、たくましい気力・体力づくりのために、子どもたちは頑張っています。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いします。これからも頑張れ！伊作っ子！！とても感動した持久走大会でした。

半成人式(4年生)

11月1日(水)に体育館にて4年生が、成人を迎えるまでの折り返しに当たる半成人式を行いました。参観した保護者の前で、将来の夢を一人ずつ披露しました。その後、心のこもった歌を披露し、感謝の思いを綴った手紙を保護者に渡しました。読みながら涙を流す親子の姿もあり、とても感動しました。



これを節目として、しっかりとした小学校生活を送り、充実したものにしたいと思ひます。

曙福社会での交流 ~福祉施設の訪問~

4, 5, 6年生が、吹上学園・喜楽奈家・寿荘の方々とそれぞれの交流を行いました。

高齢者や障がいのある方々の暮らしやそれを支援する施設、そこに携わる方々の努力や喜びなどを知るために訪問させていただきました。



子どもたちは、温かい心の交流を行いながら施設の方々と楽しいひとときを過ごしました。

冬休みに入ります ご家庭でも安全指導を

いよいよ冬休みです。有意義な充実した毎日を過ごすために、規則正しい生活はもちろんのこと、健康で安全な生活に留意することが大切です。

学校でも指導を繰り返しています。地域・家庭でも見かけたら注意をいただき、協力して子どもたちを守っていきましょう。

- 1 道路へ飛び出さない、自転車は正しく乗る
x横断歩道のないところを、左右を確認しないで飛び出さない。
x自転車でのスピードの出し過ぎ、二人乗り、併走、蛇行をさせない。
2 友達などの家・公園・図書館などで遅くまで過ごさない
暗くなるのが早い冬は、午後5時には自宅に帰り着くのが原則です。自宅や公園などで子どもたちが遊んでいた場合は、早めの帰宅を促してください。

※ 不審者や猿との遭遇、けがや事故等の発生が予想されます。子どもの命を守るために、繰り返しの指導、ご協力をよろしくお願いします。

第2回PTA資源回収~ご協力に感謝~

11月26日(日)に第2回PTA資源回収を行いました。新聞・段ボール・ペットボトル・空きビンなどがたくさん集まりました。

事前から朝早より準備に携わった環境整備部のみなさん、回収にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。



- 12月22日(金) 2学期終業式・大掃除 (22日(金)~1月8日(月) 冬休み)
1月 1日(月) 祝 元日
3日(水) 市成人式
5日(金) PTA三役会
8日(月) 祝 成人の日
9日(火) 3学期始業式
10日(水) PTA総務部会・理事会(午後7時~吹上中央公民館)
12日(金) 家庭教育学級・授業参観・学級PTA
17日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)(~19日)
20日(土) 「日新公いろは歌」かるた取り大会(砂丘荘:9時~)
21日(日) PTA奉仕作業(落ち葉拾い)
24日(水) CRT学力検査(理・国) 25日(木)(社・算)

